
Giulianova.  Inaugurata  la  panchina  inclusiva  donata  da  due
Cittadini  Giuliesi:  Vittorio  Lucantoni  e  Dante  Di  Salvatore.
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Questa mattina sulla Banchina di Riva del Porto di Giulianova, alla presenza del Vice-Sindaco Lidia Albani, dell’Assesore
Regionale alle Politiche Sociali Pietro Quaresimale, degli
Assessori  Soccorsa Ciliberti,  Paolo Giorgini  – Candidato Consigliere Comune di  Giulianova e Giampiero Di Candido del
Consigliere  Garzarelli,  dell’Atleta  Iwan  Piccioni,  del  Presidente  dell’Ater  Mari  Ceci,  del  Personale  dell’Ufficio  Circondariale
Marittimo Giardia Costiera e dei Vertici dell’Ente Porto Giulianova, è stata inaugurata la Panchina Inclusiva donata da due
Cittadini Giuliesi, Vittorio Lucantoni e Dante Di Salvatore.
L’iniziativa  rientra  nell’ambito  di  un  eccellente  progetto  inclusivo  promosso  da  Isa  Balducci  e  Antonio  Fusaro,  in
collaborazione con il Comune di Giulianova.
Una società inclusiva passa attraverso l’eliminazione delle barriere architettoniche e favorisce la socializzazione tra gli
individui.
L’Ente Porto intende promuovere l’eliminazione degli ostacoli di qualsiasi natura e la realizzazione dei diritti umani.

In  erogazione  i  contributi  straordinari  alle  persone  in  difficoltà.
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114 i  beneficiari  delle  somme.

Comune di Giulianova
Il Vice Sindaco e Assessore alle Politiche sociali Lidia Albani: “Veniamo incontro a chi ha bisogno, per rendere più serene le
feste di Natale”. Saranno erogati a breve i contributi straordinari per l’annualità 2022 destinati a singoli e famiglie in
situazione di disagio economico. I destinatari delle somme sono 114, individuati secondo i criteri fissati dal relativo bando.
L’intervento  è  finalizzato  a  sostenere  il  pagamento  delle  bollette  di  acqua,  luce  e  gas,  e  per  altre  spese  ritenute
fondamentali,  ovvero riguardanti  le  ordinarie  necessità  dei  richiedenti.  “  Si  tratta  del  modo più semplice e diretto  –
commenta il Vice Sindaco e Assessore alle Politiche sociali Lidia Albani – per venire incontro alle necessità dei cittadini in
situazione di disagio, e per dare un segnale di collaborazione e solidarietà, particolarmente significativo durante le festività
natalizie. Sono contributi certo non risolutivi, ma capaci di alleggerire, almeno in parte, le difficoltà economiche quotidiane”.

Al via la VI edizione del Concorso letterario “Ester Pasqualoni”. Il
Presidente  della  Commissione  Pari  Opportunità  Marilena
Andreani:  “  Ricorderemo  la  dottoressa  coinvolgendo  gli
adolescenti  e  invitandoli  a  riflettere”.
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Il Vice Sindaco Lidia Albani: “Formare le nuove generazioni al dialogo e al rispetto reciproco significa porre le basi per una
società  migliore”.  Anche  quest’anno  è  indetto  dalla  Commissione  Pari  Opportunità  del  Comune  di  Giulianova,  in
collaborazione con l’Assessorato alla Pubblica Istruzione e alle Pari Opportunità, il  concorso letterario in memoria della
dottoressa Ester Pasqualoni, medico oncologo, uccisa il 21 giugno 2017 nel parcheggio dell’ Ospedale “Val Vibrata” di
Sant’Omero. Giunto alla sesta edizione, il concorso si rivolge ai ragazzi delle Scuole Medie della Regione Abruzzo, invitati a
presentare un racconto breve o un componimento sotto forma di poesia o canzone. Il titolo scelto per il 2023 è “La violenza
non è amore”. La cerimonia di premiazione si svolgerà nel mese di maggio 2023, in data e orario da stabilirsi, nel Palazzo
Kursaal di Giulianova Lido, a conclusione di una tavola rotonda alla quale parteciperanno esponenti del mondo scolastico,
cariche istituzionali  regionali  e nazionali,  la giuria del Premio, la commissione Pari  Opportunità. Il  concorso nasce con
l’intento di portare le giovani generazioni a riflettere sui comportamenti da adottare per la cura e lo sviluppo di una relazione
affettiva  basata  sul  rispetto  reciproco.  La  finalità  degli  organizzatori  è  sensibilizzare  gli  studenti  affinché  siano  respinti,
contrastati e denunciati episodi di violenza sulle donne ed ogni forma di discriminazione di genere. Le domande di adesione
degli studenti vanno inviate dall’Istituto scolastico o dal docente di riferimento esclusivamente per via telematica entro il 15
febbraio  2023  all’indirizzo  Pec  protocollogenerale@comunedigiulianova.it  “Siamo  particolarmente  soddisfatti  di  aver
organizzato per la sesta volta questo concorso – sottolinea la Presidente della Commissione Pari Opportunità Marilena
Andreani  –  Anche l’edizione 2023 ci  consentirà di  ricordare la dottoressa Pasqualoni  e di  farlo in modo utile,  efficace, non
solo  formale,  ovvero  coinvolgendo  gli  adolescenti  ed  invitandoli  a  riflettere  sulla  violenza  di  genere”.  “Formare  le  nuove
generazioni  al  dialogo e  al  rispetto  reciproco  –  conclude il  Vice  Sindaco e  Assessore  alla  Pubblica  Istruzione e  Pari
Opportunità Lidia Albani- significa porre le basi per una società migliore, finalmente libera dall’aggressività e da ogni forma
di prevaricazione”.

IL PRESIDENTE DELLA FEDERAZIONE ITALIANA VELA IN VISITA AL
PORTO DI GIULIANOVA
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E’  stata una giornata di  convivialità e condivisione di progetti  e nuove iniziative, quella trascorsa nel fine settimana con il
Presidente della Federazione Italiana Vela nel porto giuliese.

Il Dott. FRANCESCO ETTORRE, nativo di Giulianova, ha avuto modo di incontrare il Comandante del porto di Giulianova, T.V.
(CP) ALESSIO FIORENTINO presso la sede dell’Ufficio Circondariale marittimo. Un incontro davvero importante, ulteriormente
arricchito dall’esperienza di esser riuscito ad assistere in prima persona alla gestione delle emergenze da parte della
Guardia Costiera. Nel corso della visita, infatti, il personale della Capitaneria era impegnato in operazioni di assistenza ad un
natante a vela, arenatosi nel comune di Roseto degli Abruzzi.

Tanti altri temi rilevanti sono stati affrontati alla presenza del Presidente del Circolo Nautico Migliori, Dott. ENRICO ORSINI,
fautore dell’incontro, e dei membri del Consiglio Direttivo Dott. PIETRO CAMPANARO ed ALBERTO DI GIULIO, assieme al
Presidente dell’Ente Porto VALENTINO FABRIZIO FERRANTE. Fra questi, in un clima di cordiale empatia, sono stati discussi
progetti di inclusione per i velisti disabili, il funzionamento delle scuole nautiche sotto egida FIV, le questioni riguardanti il
demanio marittimo, e non meno importante, l’accresciuta consapevolezza della cultura del mare nei giovani.

Il  Comandante  FIORENTINO  ha  voluto  fare  dono  al  Presidente  FRANCESCO  ETTORRE,  del  crest  dell’Ufficio  Circondariale
marittimo di Giulianova, omaggio ricambiato dal Presidente con pin e cravatta della FIV.

A seguire, dopo un sopralluogo effettuato in porto finalizzato a comprendere la possibilità di sviluppare nuove sinergie per il
prossimo futuro, il  Presidente ETTORE accompagnato dal Comandante FIORENTINO ha fatto visita al Circolo nautico V.
MIGLIORI, del quale è membro, accolto dal Presidente ENRICO ORSINI e da alcuni soci, dove, dopo un caloroso brindisi di ben
tornato, ha avuto modo di approfondire ulteriormente le potenzialità della nautica a Giulianova ed in particolare delle attività
del Circolo nel campo della vela.

Lavori  sugli  impianti  elettrici  previsti  dagli  uffici  Enel,  nella
giornata di giovedì 15 dicembre, in alcune vie del Lido. Affissi gli
avvisi nei pressi dei civici interessati.
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L’ ufficio tecnico di E- distribuzione del gruppo Enel rende noto che nella giornata di giovedì, 15 dicembre, dalle ore 9:00 alle
ore 16:00, sarà temporaneamente interrotto il servizio di energia elettrica in in alcune vie della città di Giulianova per
consentire l’effettuazione di lavori sugli impianti.
Saranno interessati tratti delle vie Montello, Parini, Galilei e Montesanto, all’altezza di determinati numeri civici nelle cui
vicinanze sono stati affissi degli avvisi collettivi.
Si ricorda che è opportuno non commettere imprudenze, visto che, durante i lavori, l’energia elettrica potrebbe essere
parzialmente o totalmente ripristinata in via temporanea.

L’Amministrazione  Comunale  esprime  il  suo  cordoglio  per  la
prematura  scomparsa  di  Frank  Steve  Tinarelli  e  porge  le  più
sentite condoglianze alla famiglia.

Il Sindaco Jwan Costantini si stringe, in queste ore, alla famiglia di Frank Steve Tinarelli, duramente provata dalla prematura
scomparsa  del  loro  amato  congiunto.  Alla  moglie  Diana,  al  figlio  Michelangelo,  ai  genitori,  ai  parenti,  agli  amici,  giunga  il
pensiero commosso del Sindaco e dell’ Amministrazione Comunale.
“La malattia – scrive il Primo Cittadino – ha portato via Frank troppo presto. La sua perdita ci lascia addolorati e smarriti. Di
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lui conserveremo il ricordo di un uomo onesto, affabile, sorridente. Lo sconforto e il rimpianto della famiglia sono oggi anche
nostri”.

Giulianova.  L’  Amministrazione  Comunale  si  congratula  con
Francesco Ettorre per il  titolo di  Cavaliere della Repubblica.  Il
Sindaco  Jwan  Costantini:  ”  Un’onorificenza  meritata,  motivo
d’orgoglio  per  la  Città  e  per  il  mondo della  vela.”
 

Famiglia Ettorre

https://www.giulianovanews.it/2022/12/giulianova-l-amministrazione-comunale-si-congratula-con-francesco-ettorre-per-il-titolo-di-cavaliere-della-repubblica-il-sindaco-jwan-costantini-unonorificenza-meritata-motivo-dorgoglio-p/
https://www.giulianovanews.it/2022/12/giulianova-l-amministrazione-comunale-si-congratula-con-francesco-ettorre-per-il-titolo-di-cavaliere-della-repubblica-il-sindaco-jwan-costantini-unonorificenza-meritata-motivo-dorgoglio-p/
https://www.giulianovanews.it/2022/12/giulianova-l-amministrazione-comunale-si-congratula-con-francesco-ettorre-per-il-titolo-di-cavaliere-della-repubblica-il-sindaco-jwan-costantini-unonorificenza-meritata-motivo-dorgoglio-p/
https://www.giulianovanews.it/2022/12/giulianova-l-amministrazione-comunale-si-congratula-con-francesco-ettorre-per-il-titolo-di-cavaliere-della-repubblica-il-sindaco-jwan-costantini-unonorificenza-meritata-motivo-dorgoglio-p/
https://www.giulianovanews.it/2022/12/giulianova-l-amministrazione-comunale-si-congratula-con-francesco-ettorre-per-il-titolo-di-cavaliere-della-repubblica-il-sindaco-jwan-costantini-unonorificenza-meritata-motivo-dorgoglio-p/foto-ettorre/
https://www.giulianovanews.it/2022/12/giulianova-l-amministrazione-comunale-si-congratula-con-francesco-ettorre-per-il-titolo-di-cavaliere-della-repubblica-il-sindaco-jwan-costantini-unonorificenza-meritata-motivo-dorgoglio-p/ettorre-3/


Francesco Ettorre e Jwan Costantini
Il Prefetto di Teramo Massimo Zanni  ha conferito il 7 dicembre, nel corso di una toccante cerimonia, il titolo di Cavaliere
della Repubblica al commercialista giuliese Francesco Ettorre. Erano presenti in  Prefettura, dove è avvenuta la consegna, la
famiglia ed il Sindaco di Giulianova Jwan Costantini.

Francesco Ettorre, 52 anni, è dall’ottobre  2016 Presidente della Fiv (Federazione Italiana Vela). Dal 2009 al 2012 ha rivestito
la carica di Consigliere Federale, quindi di Vicepresidente.

“Al  dottor  Francesco  Ettorre  –  sottolinea  il  Sindaco  Costantini  –  esprimo le  mie  personali  felicitazioni  e  quelle  dell’
Amministrazione Comunale. Si tratta di un’onorificenza meritata, motivo di orgoglio per la Città di Giulianova e per il mondo
della vela. Al neo cavaliere manifestiamo dunque grande soddisfazione, oltre alla nostra profonda stima, professionale e
umana”.

Giulianova. Inaugurata la tensostruttura del centro di accoglienza
“Dono di Maria” nella zona e2 turistica.
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Inaugurata l’8 dicembre la tensostruttura del centro di accoglienza “Dono di Maria” nella zona e2 turistica. Il parroco della
Natività di Maria Vergine don Luca Torresi ha benedetto i nuovi spazi alla presenza del Vice Sindaco Lidia Albani, del
presidente dell’ associazione Paolo Massacesi e di don Pasquale Fioretti. E’ stata inaugurata  alle 15, in via Nervi, nella zona

https://www.giulianovanews.it/2022/12/giulianova-inaugurata-la-tensostruttura-del-centro-di-accoglienza-dono-di-maria-nella-zona-e2-turistica/tensostruttura-3/
https://www.giulianovanews.it/2022/12/giulianova-inaugurata-la-tensostruttura-del-centro-di-accoglienza-dono-di-maria-nella-zona-e2-turistica/tensostruttura-2/
https://www.giulianovanews.it/2022/12/giulianova-inaugurata-la-tensostruttura-del-centro-di-accoglienza-dono-di-maria-nella-zona-e2-turistica/tensostruttura-1/


e2 turistica, la tensostruttura polivalente dell’associazione “Dono di Maria”. Gli spazi, per una superficie di circa 190 metri
quadri, vanno ad aggiungersi all’attiguo centro aggregativo “Don Ennio Lucantoni”, aperto tre anni fa e realizzato grazie,
soprattutto, all’impegno della professoressa Santina Di Domenico, scomparsa nel 2020. Al tradizionale taglio del nastro,
oggi, è stata preferita la benedizione, impartita dal parroco della Natività di Maria Vergine don Luca Torresi. La struttura
ospiterà  attività  di  aiuto  allo  studio,  culturali  e  ludico-sportive.  Ha  sostenuto  gran  parte  dei  costi  di  realizzazione
l’associazione  “Pafi”,  fondata  a  Burietà,  in  Brasile,  da  don  Pasquale  Fioretti,  presente  all’inaugurazione.  Il  presidente  del
“Dono di Maria” Paolo Massacesi ha ringraziato don Pasquale per la generosa adesione al progetto e, con lui, la Fondazione
Tercas, l’architetto Emidio Calvarese, oltre a quanti hanno dato il proprio contributo, in qualsiasi forma. La tensostruttura, ha
detto, è a servizio della città e delle famiglie. Presenti alla cerimonia anche molti amici del Dono di Maria, i ragazzi del
Circolino Parsifal, rappresentanti di associazioni e gruppi. Il Vice Sindaco Lidia Albani ha sottolineato l’importanza dei centri
aggregativi per la crescita della comunità giuliese e rinnovato la vicinanza dell’ Amministrazione Comunale.

E’ consultabile sul sito istituzionale del Comune di Giulianova, il
bando relativo alla fornitura gratuita o semigratuita dei libri di
testo  per  gli  iscritti  alle  Scuole  Medie  e  Superiori  nell’  anno
2022/2023. Scadenza, il 31 gennaio 2023.
Gli uffici della Pubblica Istruzione rendono noto che è consultabile sul sito istituzionale del Comune di Giulianova il bando per
accedere ai rimborsi delle spese sostenute per l’ acquisto dei libri di testo. L’avviso riguarda le famiglie degli iscritti a Medie
e Superiori nell’ Anno scolastico 2022/2023, il cui indicatore Isee non superi i 15.493 euro.
Le domande, corredate dai documenti specificati nel bando, vanno consegnate a mano all’Ufficio Protocollo del Comune, o
spedite  tramite lettera raccomandata,  o  inviate all’indirizzo protocollogenerale@comunedigiulianova.it.  Scadenza,  il  31
gennaio 2023.

Link avviso: https://www.iswebcloud.it/download/allegati/232/223401353171O__OAvviso.pdf
L i n k  m o d u l o :
https://www.iswebcloud.it/download/allegati/232/223401353351O__OModellodidomandalibriditesto20222023.pdf

Giulianova. L’Associazione “Giovanna Savini” dona al reparto di
Oncologia  dell’  Ospedale  di  Giulianova  un  macchinario
all’avanguardia  nel  trattamento  dei  tumori.
Ieri la consegna ufficiale. Il Sindaco Costantini: ” Grazie di cuore. Le partite vere si giocano ( e si vincono) in questo reparto”.
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E’ da ieri in dotazione al reparto di Oncologia dell’ Ospedale Maria SS. dello Splendore di Giulianova, un macchinario di
ultima generazione che consente di evitare o ridurre la caduta dei capelli nel corso dei trattamenti di chemioterapia. Il
dispositivo è stato donato dall’associazione “Giovanna Savini”, da anni un punto di riferimento per le famiglie dei malati
oncologici.
Alla  consegna  ufficiale  erano  presenti  l’equipe  medica,  il  Sindaco  di  Giulianova  Jwan  Costantini,  il  Vescovo  di  Teramo-Atri
Monsignor  Lorenzo  Leuzzi,  il  direttore  sanitario  della  Asl  di  Teramo Maurizio  Brucchi,  la  dottoressa  Sonia  Di  Felice,
responsabile del reparto.
” Ringrazio di cuore – ha detto il Sindaco Costantini – l’associazione “Giovanna Savini, il reparto di Oncologia dell’ Ospedale
di  Giulianova,  la  Asl  di  Teramo,  per  questa  donazione.  Di  nuovo  ci  complimentiamo  con  lo  staff  medico  che  compie  ogni
giorno uno straordinario lavoro. Tante battaglie sono state vinte in queste stanze. Le partite vere, lo ricordo, si giocano qui e,
quando si va a rete, lo si deve anche e soprattutto ad un personale interamente al femminile, di cui non posso dimenticare la
meravigliosa umanità e la grandissima competenza”.
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